

Kurrendalbeschuß

Sachverhalt:

Anlässlich einer Studienreise besuchen die verantwortlichen Herren der Wildbach- und Lawinenverbauung in den Bundesländer (Ländervertreter) und die Fluß- und Wasserbaureferenten der Bundesländer das Montafon. Dieser Studiengruppe, die sich vom 15. bis 19 Okt. 1973 in Vorarlberg aufhält, schließen sich an: die zuständigen Ministerialräte und die Sektionschefs im Landwirtschaftsministerium, die für die Bereitstellung der Mittel verantwortlichen Herren des Finanzministeriums und Herren des Rechnungshofes.

Beschluß:

Die Studiengruppe (ca. 60 Personen) ist zu einem gemeinsamen Abendessen am 17.10.1973 nach Gaschurn einzuladen, an dem auch die Bürgermeister der 10 Gemeinden teilnehmen.

Bei dieser Gelegenheit werden die Exkursionsteilnehmer auf die kritische Situation des Tales Montafon auf dem Gebiete der Wildbäche und Lawinenzüge aufmerksam gemacht.

Die auflaufenden Kosten werden vom STAND MONTAFON übernommen.

St. Anton	ja	Unterschrift
Schruns		ja Unterschrift
Tschagguns	ja	Unterschrift
Vandans		ja Unterschrift
Lorüns		ja Unterschrift
Stallehr	ja	Unterschrift
Bartholomäberg		ja Unterschrift
Silbertal	ja	Unterschrift
St. Gallenkirch		ja Unterschrift
Gaschurn		

2. Oktober 1973